

PLATAFORMA ESCUELA PÚBLICA

FIESTA POR LA ESCUELA PÚBLICA

Así es, así vive, así educa

MANIFIESTO FIESTA 5 DE ABRIL DE 2008

Un año más estamos aquí para mostrar la parte más lúdica y reivindicativa del trabajo que diariamente se hace en nuestros centros públicos de Educación Infantil, Primaria y Secundaria. **En primer lugar a todas las personas que hoy estáis aquí haciendo que esta FIESTA DE LA ESCUELA PUBLICA, sea aún mejor que las anteriores muchas gracias.**

En la Plataforma Escuela Pública trabajamos diariamente para que la escuela sea abierta, solidaria y laica, para que acoja y forme ciudadanos, críticos y libres, en ese empeño es en el que estamos los que conformamos la comunidad educativa de la escuela pública.

Queremos una escuela que crezca en calidad a la vez que se extiende a toda la población que eduque en valores democráticos y cívicos con total respeto a todo tipo de creencias, para lo cual debe ser un espacio plural y laico. La escuela es un lugar de ciencia y debe servir para compensar las desigualdades culturales y sociales.

Pensamos que estamos en el camino de ir construyendo día a día esa escuela que soñamos y que siempre es mejorable, porque la escuela pública cumple con solvencia la misión que deseamos: dar una sólida formación académica y una contrastada preparación para la vida. Queremos una escuela pública que impulse la formación y participación de todos los miembros de la comunidad educativa, que sea lugar de encuentro, de integración y de respeto a las diferencias. Una escuela pública, que en constante renovación, resulte atractiva, estimulante y participativa para todas y todos los que formamos la comunidad educativa.

Necesitamos un tramo educativo de cero a tres años con una oferta de plazas públicas que cubra la demanda real. Recursos suficientes de atención a la diversidad del alumnado y sus circunstancias, con suficientes medidas de apoyo a la enseñanza. Sistemas de acogida para todos los nuevos alumnos que se incorporen a un centro en el momento que sea y bajo las circunstancias que sean. Con una oferta de servicios complementarios allí donde sean requeridos por la comunidad y no solamente donde un número suficiente de usuarios los haga rentables. Y sobre todo que sea un lugar de encuentro donde madres, padres y profesorado seamos capaces de cooperar para educar durante toda la vida escolar de nuestros hijos.

Las organizaciones que conformamos esta Plataforma Escuela Pública, estamos comprometidos con la escuela que queremos, la pública, la de todas y todos. Seguiremos exigiendo a las administraciones educativas el compromiso con la Escuela Pública.

Exigimos, finalmente, una financiación por encima del 6% del PIB que garantice la atención necesaria a todo el alumnado, la adecuada formación inicial y permanente del profesorado con unas condiciones laborales acordes con el trabajo que desempeñan, instalaciones en consonancia con la calidad que queremos. La creación de nuevos colegios y nuevas aulas en los centros públicos que permitan la ampliación de la oferta de plazas y la disminución del número de alumnos por aula. Un sistema de participación y gestión en plano de igualdad de todos los sectores de la comunidad educativa, y la creación de mecanismos flexibles de innovación pedagógica.

Por último queremos animaros a que desde esta misma tarde empecemos a pensar en la próxima FIESTA DE LA ESCUELA PUBLICA.

Así es la escuela que soñamos. Así educa la escuela en la que creemos. Así vive nuestra escuela pública. Esta es tu escuela y nuestra escuela, la de todos.

Te invitamos a que participes con nosotros en la educación de ciudadanos libres.